



شركة شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك - عامة

SHAMAL AZ-ZOUR AL-OUOLA POWER AND WATER COMPANY K.S.C. (PUBLIC)

Date: 3 February 2021	التاريخ: 3 فبراير 2021
To: Boursa Kuwait	السادة/ شركة بورصة الكويت المحترمين تحية طيبة و بعد،،،
Subject: Disclosure of Material Information	الموضوع: الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
<p>Pursuant to chapter No. (4) of module (10) the "Disclosure and Transparency" of the executive Bylaws of the Capital Markets Authority's law No.7/2010 and its amendments, Kindly be informed:</p> <p>The representative of AZN Dutch Holdco 1 B.V in the Board of Directors of Shamal Az-Zour Al-Oula Power and Water Company (K.S.C.P), Mr Quentin Des Cressonieres, has ended his employment relationship with that company and therefore does not represent AZN Dutch Holdco 1 B.V at Shamal Az-Zour Al-Oula Power and Water Company's board.</p> <p>The new representative, Mr Laurent Furedi, has been appointed by AZN Dutch Holdco 1 B.V to represent them in the Board of Shamal Az-Zour Al-Oula Power and Water Company (K.S.C.P) as of 1 February 2021.</p>	<p>بالإشارة الي الموضوع أعلاه، وعطفاً على أحكام الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 2010/7 وتعديلاته، نحيطكم علماً:</p> <p>الممثل عن شركة ايه زد ان دتش هولدكو رقم (1) ش.خ.ذ.م.م في مجلس إدارة شركة شمال الزور الأولى للطاقة و المياه ش.م.ك.ع السيد / كوينتين دي كريسونيريس قد انتهت علاقته الوظيفية مع الشركة و من ثم لم يعد ممثلاً للشركة في مجلس إدارة شركة شمال الزور الأولى للطاقة و المياه ش.م.ك.ع</p> <p>و تم تعيين الممثل الجديد السيد / لورنت فوريدي عن شركة ايه زد ان دتش هولدكو رقم (1) ش.خ.ذ.م.م في مجلس إدارة شركة شمال الزور الأولى للطاقة و المياه ش.م.ك.ع اعتباراً من تاريخ 1 فبراير 2021</p> <p>وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،</p>
Financial Impact: No effect	الأثر المالي: لا يوجد اثر مالي



Mr. Andrew Paul Frain	السيد/ أندرو بول فران
Board Director and CEO	عضو مجلس إدارة والرئيس التنفيذي
Shamal Az-Zour Al-Oula Power and Water Company K.S.C. (Public)	شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك - عامة

Kuwait City – Mirqab – Khalid Ibn AlWaleed St.
Mazaya Tower 2, 6th Floor, Kuwait.
P.O. Box 880, Hawalli, Kuwait 32009
Tel: +965 22085653, Fax: +965 22085654
Commercial Register No.: 349479
Issued Capital: KD110,000,000.
Paid-up Capital: KD110,000,000.

الكويت – المرقاب – شارع خالد بن الوليد
برج مزايا 2 – دور 6 – دولة الكويت.
ص.ب: 880، حولي 32009، دولة الكويت
تليفون: +965 22085653 فاكس: +965 22085654
سجل تجاري رقم: 349479
رأس المال المصدر: 110,000,000 د.ك
رأس المال المدفوع: 110,000,000 د.ك